6月14日から期末テスト

5月10日~22日の2週間は中間テスト対策期間として、授業の進度を止めています。実際に中間テストが実施されていない中学の生徒にとっては、復習の期間になりますが、これを単に復習の期間と捉えるのではなく、少し早い期末テスト対策期間と捉えるのが正しい認識です。今年の期末テスト期間は、これまでになく早く始まります。6月14日(月)から始まる中学にとっては1か月前です。しかも中間テスト対策期間中に勉強する復習内容がまさに期末テストの範囲と重なっています。今のうちにテスト範囲を学習しておくことがきわめて大切だと考えます。

また、期末テストには5教科だけでなく実技4教科も加わります。特に中3生は総体の練習等も重なり、1年で最も忙しい時期を迎えることになるのです。期末テスト前に慌てないために今が本当に大切です。〔野垣勝彦〕

5月・6月のおもなスケジュール		
5/29	±	中 1 保護者会【動画配信】
30	В	日曜自習室(12:00~18:00) 英語検定 1 次試験
6/5	±	附属池田進学説明会
6	В	公開テスト (小学生・中3)
7~11		期末対策プレミアムウィーク
12	±	第1回近大V模試 期末直前ゼミ 数学検定
13	В	公開テスト(中 1・中 2)
19	±	期末直前ゼミ
27	В	第 1 回三田祥雲館模試 特進館わくわくイベント

もっと難しいことを

新学期が始まって 1 月がたちました。中間 考査や期末考査に向けての勉強もスタートし ています。早い時間や授業がない日に自習室 に来て勉強をしている姿を見ると、「がんばっ ているなあ」と強く感じます。

一方で、少し気になることもあります。特に受験学年に多いことです。テストのやり直し等で質問にくるときに「難問」ばかりをもってきて、「これくらいの難易度の問題をもっと解きたい」と言うのです。それ自体は悪いことではないのですが、「難問ができる=合格」ではないということを忘れないでほしいです。合格するために必要なのは合格最低点です。まずは確実に足元から固めていってはどうでしょうか。〔金子祐太〕



CO2 マネージャー (二酸化 炭素濃度計)。校舎内の要所 に設置しています!

4月の"自習王"決定!
☆中学生の部
中3 中内 唯斗55.4時間
☆高校生の部
高3 堤 姆志 20.3時間

興味を持つこと

時々、塾内の会話の中で、 「それ、私、興味ない」「それ嫌い」 という言葉が聞こえてくることが あります。誰かが、自分の好きなもの について話をしている時のようです。 自分に好きなものがあるのと同じ ように人にもまた好きなものがある。

お互いに、相手のことを思いやり、 相手のことを「知ろう」とし、どんな ものが好きなのか得意なのか興味を 向けることも大事です。〔厚地香里〕

5月分 ・費の振替 27

5月 S公開デス 会に記載して、 さでごまます。 (本) 金額の詳細

6月6日・13日に実施される公開テストの受験料につきまして、6月分学費と合算でご請求させていただいております。

(木) 金額の詳細につきましては 明細をご確認ください。

「多店舗展開塾」の落とし穴

特進館学院が、意味なく校舎数を増やさない理由の一つに、「教務サービス低下の懸念」があります。『働き方改革』が叫ばれる昨今ですが、この引き金となったのが「膨大な残業の強制」による不幸な出来事の頻発にあったのではないかと思います。

多店舗展開塾の教師の仕事には、少なからず校舎間や本部などとの「**移動」**があります。加えて、拠点が多くなれば社内のコミュニケーションの希薄さを克服するための「会議」を頻繁に開催することになります。移動も会議も、それぞれ長い時間を要します。

塾の教師は、それらに加えて「授業」という最も重要なミッションがあります。つまり、「移動と会議と授業」で1日8時間をほぼ消化。休憩時間も取れずにパンを片手に大急ぎで車で校舎へ疾走…なんて始末に。以前の私がそうでした。(汗) その結果、授業の準備や教室運営・研修などの全体業務は当然長時間残業で…ということになります。塾業界には



代表北村の独り言

特進館学院ならではの、 全スタッフ毎月PCR 検査も、今月で4回目。 今時っているか」も同体 にスタッフソ全員に実施。 残念?ながら、小生は 陰性でした。(^^ゞ

残業月 100 時間超のブラック塾が数多。そんな状況で、教師は心も体も疲弊し、生徒によい授業を行うことなど不可能です。特進館学院は、ご承知のように 1 校舎。意味のない会議や移動はなく、残業もほとんどありません。だから、私たちは健全な心身で『教務に打ち込む』ことができる。たったそれだけのことです。〔北村昌弘〕

編集後記

憂鬱になるひとも多いと言われる6月、今年はどんな梅雨になるのでしょうか。皆さん、雨はお好きですか?私は、雨が嫌いというわけではありませんが、雨が続くと洗濯の段取りで頭がいっぱいになってしまいます。仕方のないこととはいえ、何かをこぼしたり汚したりして洗濯物が予定より増えるだけでイライラと…。好きな柄の傘をもったり、おうち時間を充実させたりと梅雨時期を楽しむことができるひとを見習って、少しでも心穏やかに過ごせるよう努力してみようと思います。

発 行 **() 特進館学院 特進館予備校 ®669-1321 三田市けやき台1丁目1番地 ☆TEL079-563-8060**